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С Е В  Н А Ч А Л С Я

Машины на чеку
На территории Тальменского 

района стоит табор Симферо
польского зерносовхоза, гото
вый в любую минуту выступить 
в бой за большевистский сев.

После неудачной переброски 
тракторов 28 апреля, все при

цепные орудия, потерпевшие по
ломки частей в течение не
скольких дней, приведены в по
рядок.

С нетерпением ждем, когда 
можно начать сев на сибирских 
полях. Тракторист Усик.

Основное внимание ноправить но поднятие производительности труда, на укрепление трудовой дисциплины
Ударники! покажите образцы трудовой дисциплины

В районе многие колхозы 
выехали в поле („Ливадия", 
„Ленинизм", „Крепость Рево
люции", -Друнсное, Зайцеве, Ку
ликово). Пока что пахота мас
сового характера не приняла. 
В большинстве случаев колхо
зы используют время для бо
роньбы и сева по зяби и парам 
(пахать нельзя из-за влажно
сти земель).

Имеющиеся сообщения гово
рят о чрезвычайно низкой про
изводительности труда в неко 
торых колхозах— причины: влаж
ность земли, недокормка лоша
дей и, видимо, недостаточная, 
труддисциплина.

В Акуловской коммуне „Ком
интерн" в течение 5 дней было 
заборонено и засеяно 40 га. 
Работало 2 трактора, 3 сеялки

(две 24-х и одна 12-ти дисковая), 
38 лошадей, 15 колхозников, 8 
борон и 2 культиватора.

СОЗ «Ленинизм» с 3 по 11 
мая забороновал подготовлен
ной земли 150 га, посеял пше
ницы— 38 га, подсолнуха— 19,7 
га и гороху— 2,2 га Двумя 
тракторами в 4  суток запахано 
35 га. А нужно засеять 2138 га, 
т.-е. ежедневно нужно обрабо
тать под пшеницу 100 га и под 
подсолнух 30 га. С таким тем
пом далеко не уедешь.

Ново-еловский СОЗ , Искра 
Ленина" -с 8 по 12 мая запа
хал 50 га, а план посева яро
вых— 995.

Очень скудны сведения о 
выезде в поле со стороны еди
ноличника.

прокатны й пункт на 
помощ ь единоличнику

в колхозе „Совпартшколец" 
производственный план был со
ставлен до 15 апреля. С этого 
времени совершенно прекратил 
ся выход из колхоза. Наобо
рот, а последний период вновь 
вступило 5 батраков.

С вышедшими колхоз уже 
давно полностью расчитался (из 
238 хозяйств к данному момен
ту осталось 125). За единолични
ками, бывшими членами колхоза, 
осталась задолженность перед 
колхозом за прокорм лошадей. 

Вопрос об исправлении оши

бок тотчас-же после районной 
конференции был широко про
работан на партийном и ком
сомольском собраниях, на груп
пе бедноты, на бедняцком со
брании на собрании колхозников 
и граждан.

Для оказания помощи едино
личным хозяйствам колхоз ор
ганизовал из имеющихся исполь
зованных с.-х. машин прокатный 
пункт. Тягловой силой и трудом 
помощь наметил оказать кол
хоз семьям красноармейцев.

Колхозник.

Перенесем опыт колонны на 
колхозные поля

С прибывшей из Крыма ма
шинно-тракторной колонной 
приехал и обслуживающий пер
сонал (рулевые, бригадиры, мон
теры, техники и др.). Товарищи 
имеют достаточно богатый про
изводственный опыт, приобре
тенный на работе в крупных 
совхозах Крыма. Этот момент 
нужно учесть с тем, чтобы про
изводственный опыт крупного 
механизированного совхоза пе
ренести в колхозы и совхозы 
нашего округа. Всю нашу обще
ственно-массовую работу в рай
оне действия тракторной колон
ны нужно построить с расчетом 
перенесения опыта по организа
ции трудовых и производствен
ных процессов в крупных сов
хозах Крыма.

Вопросами налаживания про
изводственно-массовой работы 
должны заняться не только по
сланные для этого работники,но 
и общественные организации, а 
также специалисты, обслужива
ющие тракторную колонну.

Производственные совещания 
в колхозах и при сельсоветах 
должны привлечь к себе внима
ние широких масс батрачества, 
бедняцко-середняцкого актива, 
путем постановки на них от
дельных конкретных производ
ственных вопросов. Налаживая 
работу производственных сове
щаний с участием рабочих трак
торной колонны, нужно добить
ся, чтобы они явились массовой 
школой, изучающей вопросы ор
ганизации работ сева, передаю
щей опыт и навыки колхозам. 
Изучая практику проведения се
ва тракторной колонной, ис
пользуя эту форму производ
ственной смычки рабочего клас
са с крестьянством, мы должны 
закрепить успехи, достигнутые 
в колхозах на полях, где будет 
работать колонна, а также при

легающих.
Нагрузка трактора по плану 

в один день, принятая в 7 гек
таров, требует четкой и беспе
ребойной работы всей людской 
силы. Для выполнения этого 
производственного плана нужно 
большевистское напряжение во
ли и энергии всех работающих, 
путем организации социалисти
ческого соревнования и ударни
чества между сменами, бригада
ми и отдельным Лицами. Этому 
делу особенное внимание долж
ны уделить специалисты (агро
номы, землеустроители и тех
ники). Они должны работать по 
ударному не только сами, но и 
своей работой увлекать рабо
чих, колхозников организовать 
социалистическое соревнование. 
Нужна жесткая трудовая дисци
плина, организованная на осно
ве коллективного коммунисти
ческого труда и образец трудо
вой дисциплины рабочих колон
ны привить каждому колхознику.

Нужно четко и бесперебойно 
организовать обслуживание ко
лонны подвозкой семян, воды, 
питания и т. д. Ни одного бес
причинного простоя! Организуя 
большевистский сев тракторами 
на колхозных полях, нужно пол
ностью использовать лошади
ную тягловую силу для расши
рения посевов, и колхозы, в ко
торых будут работать трактора, 
должны оказать производствен
ную помощь прилегающим сла
бым колхозам, отдельным бед
няцко-маломощным хозяйствам, 
используя свою избыточную тяг
ловую силу—лошадей.

Батрачество Тальменского 
района и всего округа должно 
воспринять опыт и навыки сво
их товарищей по профсоюзу, 
приехавших из совхозов Крыма. 
Создадим для их работы товари
щескую обстановку. Ф.Кашников.

Колхоз растет
в колхозе «Крепость револю

ции» 5 мая на общем собрании 
колхозников обсуждено 11 заяв
лений о приеме в колхоз. Принято 
9 человек, из них 5 бывших кол
хозников, остальные вступают 
вновь. В числе их принята серед

нячка У$аева. Ей приходится вы
держивать большой бой с мужем, 
который не желает вступать в 
колхоз. Не взирая на это, она все- 
же добилась того, чтобы ей быть 
в колхозе.

Местный.
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Черепашья медлительность 
м ож ет привести к срыву 

посевной
Целый ряд директив не раска

чали до сих пор тальменцев 
они все еще очень тихо пово
рачиваются. Эта неподвижность 
чувствуется во всех учреждени 
ях и организациях, а потому, 
несмотря на затяжную, что так
же в их пользу, весну, подготов
ка к посевной кампании не обес
печена.

На 8 мая еще ряд сельсове
тов и колхозов не землеустрое
ны, что создает чрезвычайную 
путаницу и разжигает антаго
низм из-за земли между кол
хозниками и единоличниками. 
Через 2—3 дня выезд в поле, а 
землепользователи не знают где 
пахать.

Последние, очень туманные, 
сведения на 1 мая, которые рас
ходятся у РайЗО с Райколхозсою - 
зом, показывают, что единолич
ники в районе должны засеять 
от 50 до 70 проц. посевной пло
щади, а как подготовлен он к 
севу—«сам аллах ведает», только 
не Тальменский РИК. План до 
двора не доведен и реальность 
его неизвестна. Распространено 
с.-х. машин на посевкампанию 
среди единоличников только 1 
плуг. А сеялки 13 шт., сотни 
борон и плугов без движения 
покоятся на складах райколхоз- 
союза, несмотря на безавансо- 
вый кредит. Массовой работы 
вокруг новых условий по рас

пространению с.-х. машин не 
развернуто.

Искривления и ошибки на де
ле еще не исправлены. Посылка 
группы уполномоченных никаких 
результатов не дала. Она выя
вила недопустимую расхлябан
ность ,и несерьезное отношение 
к исправлению ошибок не толь
ко со стороны низовых органи
заций, но и самих уполномочен
ных. Так из посылаемых това
рищей не все выезжали в район, 
кроме того только 4 из них (из 
13 посылаемых) сообщили РК о 
результатах своей работы. Во
обще, с районным партактивом 
в Тальменском районе весьма 
неблагополучно. Новому руко
водству РК предстоит проделать 
громадную работу, прежде чем 
обеспечить необходимую боль
шевистскую дисциплинирован
ность в работе и ответствен
ность перед РК. Посылаемые 
товарищи выявили, что среди 
окулаченных и лишенных права 
голоса имеются ошибочно попав
шие середняки, партизаны, крас
ноармейские семьи, подлежащие 
восстановлению. Многие колхо
зы до сих пор не расчитались 
с выходцами, а если и расчита
лись, то зачастую не полностью. 
Есть стремление, что-либо за
держать, не выдать.

Курбека.

Выполним агроминимум
Почти еще ни один колхоз, 

ни один единоличник-крестья
нин не приступил к протрав
ливанию семян овса. Овес про
травить нужно формалином. 
Последний нужно достать в 
Райколхозсоюзе.

Местами даже не протрав
лена вся пшеница. Если пше
ницу не протравили зеленью 
или протравят, то нужно так
же обязательно промыть фор
малином. В некоторых селе
ниях сортировка прошла не 
особенно важно. Некоторые 
уже выезжают на пашню. Ну
жно каждому правлению кол
хоза, каждому сельсовету не
медленно взять формалин, про
верить и осмотреть семена, 
инвентарь. Колхозы должны 
организовать прокатные пунк

ты по использованию с.-х. ма
шин среди единоличного сек
тора.

Все посевы озимой ржи, 
многолетних трав нужно поско
рее проборонить с тем,чтобы 
почву разрыхлить и тогда она 
сохранит в себе влагу.

Каждая сеялка должна быть 
использована полностью. За 
выполнение агроминимума кол
хозы и земобщества полу
чают по с.-х. налогу льготы. 
Выполняя агроминимум, повы
сим урожай, товарность с/хо- 
зяйства, укрепим это хозяйство 
и будем содействовать укре
плению всей нашей страны.

Дружнее за работу, полно
стью используем каждый, до
рогой для нас, майский день.

НДиКЕВИЧ.

Совместно бо 
роться за  боль
шевистский сев

Окрполеводсоюз пригласил нас, 
10 трактористов изТальменской 
тракторной колонны, на празд
ник 1 мая. Встретили нас очень 
тепло. С небольшими шерохо
ватостями нам пришлось стол
кнуться только из-за недогово
ренности Полёводсоюза о пита
нии и квартирах для нас. Но 
этот вопрос скоро был урегу
лирован.

На общем собрании рабочих 
и служащих Полеводсоюза мы, 
трактористы, рассказали о зна
чении прибытия в Сибирь трак
торной колонны. Собрание и 
вечер после него прошли в друж
ной товарищеской обстановке.

Приехав домой, мы, трактори
сты и инструктора, передадим 
привет всем нашим рабочим от 
барнаульского пролетариата. От 
имени всего нашего коллектива 
мы заверяй, что будем с напря
жением наших сил и энергии 
бороться за выполнение наме
ченного плана и с теми, кто 
мешает социалистической строй
ке деревни. Если в нашей ко
лонне окажутся люди, подрыва
ющие нашу работу, мы с ними 
считаться не будем, немедленно 
удалим из нашего коллектива. 
Будем совместно решать задачу 
проведения большевистского се
ва. Тракторист А. Усик.

Контрактация по
севов проходит 

слабо
Преступно слабо в районе 

проходит контрактация посевов. 
Пока что в колхозах закон
трактовано 12416 га из 22 ты
сяч планового задания и в еди
ноличном секторе всего лишь 
1415 га. В 7 селах общие со
брания категорически отказа- 
зались от контрактации.

На этом важнейшем участке 
район терпит громаднейший 
прорыв. Требуется огромное на
пряжение энергии и широкая 
массово-раз‘яснительная работа, 
чтобы сдвинуть это дело с 
мертвой точки и добиться вы
полнения намеченного плана.

Райколхозсоюзу необходимо 
основательно подтянуться.

Побольше-бы 
Ярцевых, Саве
льевых, Мозгу- 
товых, Кузьми

ных, Колупа- 
евых

(„ Совпартшко лец“)
в колхозе „Совпартшколец" не 

мало найдется героев на фронте 
борьбы за укрепление колхоза.

Вот 60-ти летний старик Ярцев 
Павел—бедняк. Вступив с начала 
организации колхоза, он не имеет 
ни одного прогула. Ни разу не от
казался от работы, несмотря на 
то, что ходил чуть-ли не босиком. 
Не взирая ни на какие, трудности, 
он никогда не впадал в панику. 
Наоборот, молодежь воодушевлял 
к работе.

Сейчас Ярцев работает по ухо
ду за лошадьми. К возложенной 
обязанности относится образцово. 
Самый плохой двор сумел прилич
но оборудовать. В корме соблю
дает максимальную экономию. В 
тоже время следит за тем, чтобы 
лошади был самый лучший уход.

Дедушка Ярцев не отстает и в 
общественной работе—ярый без
божник, он ведет за собой и осталь
ную массу, являясь секретарем 
ячейки безбожников.

Вместе с ним со всей преданно
стью к делу работает батрак 
Ш ем ерянский  Н иколай , С нача
ла организации колхоза он все 
время конюх. Ни одного прогула 
и отказа от работы, куда бы его 
не послали

Савельев Д и м и т р и й —блтщк, 
комсомолец, работает в конной ба
зе. Тов. Савельев всеми мерами 
старается изыскивать корм для 
скота.
К узнецов Сергей—середняк, кла
довщик колхоза. Последнее время 
работает с утра до ночи одновре
менно и по выдаче семян по линии 
сельсовета, и по выдаче продук
тов в колхозе. Никто не слышал 
от тов. Кузнецова ни упреков, ни 
недовольств.

М оагутова П а р а ско еъ я -б ед -  
н я чп а ,К узи н а  М а р и н —бат рач
к а  и  К олупаева  Анна,—бат рач
к а  работают на скотном дворе 
по уходу за телятами и коровами. 
Работают без прогулов и отказов. 
Благодаря добросовестному отно
шению к своим обязанностям им 
удалось добиться прекращения 
начавщегося заболевания телят.

Побольше бы таких товарищей, 
тогда-бы мы быстро поставили на 
крепкие ноги свой колхоз.

Очевидец.

Пишите в 
«Производствен
ную Смычку»!
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Делегатки о быте трактористов
На общем собрании Делегаток 

с активом женщин с. Тальменки 
была выделена комиссия для 
встречи тракторной колонны и 
для последующей проверки об
щежитий и питания трактори
стов. В некоторых помещениях, 
приготовленных для трактори
стов, женщинами были вымыты 
полы, набиты соломой матрацы 
и проч.

После приезда трактористов 
комиссия проверяла работу сто
ловой.'Комиссия указала, чтобы 
мясо в большей мере вымачи
валось, т.-к. суп чрезвычайно 
соленый, что обслуживающий 
персонал должен покрывать го
лову косынками, чтобы ножи и 
вилки всегда чистились, чтобы в 
столовой не допускалось куренья.

В общежитиях такнге был 
выявлен ряд недостатков и тут- 
же все возможное делалось к 
их устранению, а об остальных 
недостатках доведено до сведе
ния правления потребобщества. 
Во время обследования общежи

тий комиссия обнаружила пьян
ство со стороны отдельных трак
тористов (в доме Добычева). Эти 
нежелательные случаи не спла
чивают, а, наоборот, отделяют 
трактористов от населения.

Комиссия установила еще та
кой факт: из общежития вто
рой Тальменской школы двое 
трактористов ушли на частную 
квартиру, в дом Старцева, кото
рый совсем не пользуется авто
ритетом. Сама Старцева торго
вала вином, в доме у ней по
стоянное пьянство. Муж ее си
дит за кражу в ИТД.

Такая среда может очень 
скверно повлиять на трактори
стов, нужно было-бы им пред
ложить или переменить квар
тиру, или перейти в общежитие.

О своей работе комиссия со
общила делегатскому собранию, 
которое предложило ее работу 
продолжать.

Члены комиссии Прокудина 
и Кузьмина.

Детсад на птичьих правах
Есть ли еще, что-либо более 

заброшенное в Тальменке, как 
детский сад. Везде много гово
рится и пишется о детском пи
тании, но это, видимо, никак не 
интересует наше потребобще- 
ство. А оно, кстати сказать, 
является шефом детсада. Об 
этом или забыло, а скорей всего 
не знает. Правление потребоб
щества совсем не думает о снаб
жении продуктами детсада. Ре
бята сидят только на ржаном 
непропеченом хлебе. Ни круп,

ни сахару дети не получают.
РИК неоднократно предлагал 

потребобществу улучшить снаб
жение сада, но все это пока 
остается бесследным.

Может ли в таких условиях 
детсад отвечать задачам пока
зательного учреждения на весь 
район.

Нет! Правление потребобще
ства, ответь, думаешь ли ты 
улучшить снабжение детсада и 
выполнять свои обязанности 
шефа? Пастушенко.

З а  культурный 
быт и производ
ственную дис

циплину
Крымские рабочие, приехав

шие в Сибирь с машинами, по
ставили перед собой задачу— 
уничтожить межи на сибирских 
полях.

Вместе с этим трактористы, 
имеющие хорошую политиче
скую закалку, должны вести ши
рокую раз'яснительную работу 
среди масс о задачах коллекти
визации.

Однако, не все товарищи-трак
тористы это усвоили. Среди 
них есть такие, которые не хо
тят быть практическими про
водниками этих задач в глухой 
сибирской деревне. Некоторые 
из них заявляют:

—Несмотря на to,>ito я рань
ше был в армии и во флоте, а 
сейчас в такой обстановке я. не 
могу проводить культурную ра
боту.

Со стороны этих товарищей 
слышишь только одну матерщи
ну. Хуже всего то, что недале
ко от таких товарищей отошли 
некоторые члены партии, хоро
шо развитые политически. Так 
ведут они себя на таборе.

Всем членам партийной и ком
сомольской ячеек, а также бес
партийному активу нужно бу
дет повести решительную борь
бу против тех, кто нарушает 
производственную дисциплину и 
культурный быт трактористов.

Тракторист.

З а  развитие пчеловодства в районе
До сего времени внимание 

пчеловодству было очень сла
бо. Находившиеся у единолич
ников пчелы совершенно были 
заброшены, что вызвало рез
кое сокращение их. Так по 
статистическим сведениям в 
1929 году имелось в районе 
около 3.000 семей, а в данный 
момент их всего лишь 1.790 
семей.

Райколхозсоюз задался целью 
в крупных колхозах организ- 
вать крупные пасеки, которые 
уже имеются—в колхозе „Ле
нинизм"—214 семей, „Искра Ле
нина"—115 семей, „Ливадия" — 
70 семей, „Буденного"—60 се
мей, имени Сталина—57 се
мей, „Крепость революции"— 
60 семей, „Красное Знамя" —

70 семей, „Красный Колос"—50 
семей, „Победидх капитализм"— 
около 100 семей.

Все пасеки обеспечены под
кормочным материалом (саха
ром) и медоносными растени
ями, но пока что не снабжены 
другими припасами пчеловод
ства.

Большим тормозом в разви
тии пчеловодства в районе яв
ляются невнимательное отно
шение земельных органов и 
советов колхозов к этому де
лу и отсутствие квалифициро
ванных пчеловодов.

Нашему району по разно- 
рядке Верх-Чумышского рай- 
колхозсоюза следует выслать 
5 человек на курсы пчеловод
ства, Райколхозсоюз срочно

запросил колхозы выслать лю
дей на курсы. До сих пор пока 
что выделено только 2 челове
ка. Коммуны имени Буденного 
и Сталина и колхоз «Искра 
Ленина» никак не реагирова
ли на посылку людей на учебу.

Такое халатное отношение 
тормозит развитие пчеловод
ства.

Сибкрайколхозсоюз намечал 
организовать в С 03‘е «Лени- 
нинизм» пасеку крупно-про
мыслового значения от 700 до 
1.000 семей, на что была со
ставлена смета в 22.000 рублей, 
но дело замерло, благодаря 
молчанию райколхозсоюза.

Инструктор пчеловодства
БОЧКАРЕВ.

О пьгота?с 
посевщикам льна 

и конопли
Телеграмма из Новосибирска 

— Барнаул, Окриспопкому.
В целях расширения посевов 

льна и конопли и стимулирова
ния контрактации этих куль
тур предлагаю применить сле
дующие льготы к посевщикам:

1) Не допускать установле
ния обязательных норм сдачи 
хлеба для колхозов, а также 
бедняцких и середняцких еди
ноличных хозяйств, засеявших 
не менее 10 процентов своей 
площади льном, или пяти про
центов коноплей;

2) Ко всем другим посевщи
кам льна и конопли, кроме ука
занных в пункте первом, уста
новить обязательный зачет сда
ваемых льняных и конопляных 
семян в счет выполнения плана 
хлебозаготовок;

3) На посевы льна, конопли и 
махорки в коммунах, артелях, 
а также и в товариществах с 
обобществленным рабочим ско
том и инвентарем сельхозна
лог уменьшается на 30 процен
тов против установленных для 
данного района норм доход
ности;

4) Семена льна и конопли 
колхозам отпускать в ссуду с 
возвратом натурой до нового 
урожая;

5) Выдачу денежных авансов 
производить без удержания за
долженности, кроме задатков 
по производственному снабже
нию, связанному с контракта
цией льна и конопли текущего 
года.

Усильте контроль за работой 
сельхозкооперации, возложите 
ответственность выполнения 
плана контрактации на уполно
моченных.

Доведите до отдельного кол
хоза, двора разъяснение пе
речисленных выше льгот посев
щикам льна, конопли и махор
ки. Уточнение обязательств по
севщикам в договорах дополни
тельно почтой.

Базовский.

ПИШИТЕ
О ТОМ, КАК 
ИДЕТ СЕВ.
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Хорошо провели 1-е мая
в с. Кошелево задолго начали 

готовиться к 1 мая. 21 апреля 
партсобрание обсудило вопрос 
о международном положении и 
о коллективизации. 24 апреля 
было проведено собрание кол
хозников—„Путь к социализму", 
проработали вопросы коллекти
визации и о внутреннем распо
рядке в колхозе.

25 апреля на общем же собра
нии граждан села был сделан 
доклад о международном поло
жении, о подготовке -колхозни
ков и единоличников к севу и
0 соцсоревновании.

С 27 по 29 апреля в школах 
прорабатывался вопрос о значе
нии 1 мая. Накануне 1 мая взвод 
Осоавиахима, в количестве 42 
человек, в 12 часов ночи дал 
залпом выстрел в честь встречи
1 мая.

В день самого праздника, со
бравшиеся у сельсовета, граж

дане организованно с песнями 
пошли на митинг. Вечером в 
этот день было проведено тор
жественное заседание парт'ячей- 
ки, сельсовета и колхоза с до
кладом об ошибках и искривле
ниях, допущенных в коллекти
визации и о мероприятиях на 
их исправление. 2 мая было 
устроено угощение для школь
ников и взрослых на 380 чело
век (колхозники и единолични
ки). Праздник прошел с большим 
под'емом и организованно.

Колхозники, в особенности 
женщины, заявляли, что они 
приложат все меры к тому, 
чтобы работа на поле прошла 
также организованно.

— Ни одного прогула без 
причины. Докажем неорганизо
ванному единоличнику - бедняку 
и середняку преимущества кол
хоза,—заверяли члены колхоза.

Участник.

НЕ УСВОИЛИ ЗНАЧЕНИЯ РАБОТЫ С ВЕДНОТОЙ
Старо-шмаковская коммуна 

„Новое Дело" состоит из 129 
хозяйств. Со стороны ее руко
водящего состава—Кокорина (ле
нинградский рабочий) и Васюти
на проявляется умелое руко
водство. Среди коммунаров хо
рошо поставлена борьба за про
изводственную дисциплину. На 
днях общее собрание коммуна
ров выбросило из своего кол
лектива 3-х членов: одного за
вредительство (с целью замо
рить лошадей не давал им кор
ма) и двух за разлагательскую 
работу в колхозе. Для выполне
ния производственного плана

коммуне не хватает рабочих рук. 
Намечено восполнить их на бо
лее легкие работы за счет де
вушек.

Но в работе коммуны есть 
очень большие пробелы. До сих 
пор не была создана группа бед
ноты. Прежде, чем организовать 
бедняцкую группу, потребова
лось убедить старо-шмаковских 
партийцев в ее необходимости. 
К большим недостаткам надо 
отнести также отсутствие ра
боты с женщинами и массовой 
работы вокруг соцсоревнования. 
Эти пробелы . старо-шмаковцы 
должны изжить. Селькор.

Спят непробудным сном
Куда бы вы не пошли в са

мой Тальменке и изТальменки— 
везде вы наткнетесь на разло
жившиеся трупы павших живот
ных. Распоряжения коммуналь
ной секции РИК'а от 26 марта 
об уборке падали и 27 апреля 
ни в какой мере сельсоветами 
не выполняются. Милиция тоже

6 мая в Тальменке при рай- 
колхозсоюзе проведено сове
щание членов редколлегий 
стенгазет и культурных работ
ников села по вопросу улуч
шения работы по распростра
нению печати и руководства 
стенкорами и стенгазетами.

Совещание поручило почте, 
потребкооперации и отделе
нию Сибкрайиздата развер
нуть систематическую работу 
с вербовщиками подписчиков 
печатных изданий и газет, ор
ганизовать книгоношество и 
базар книг.

Создана комиссия по смотру 
стенгазет в селе, которых 
кстати выпускается очень мно
го, но пока что без всякого 
об'единяющего их руководства. 
Райполитпросвету п о р у ч е н о  
проводить не реже раза в ме-

Поднять работоспособность совета.
в с. Язово сельсовет трудно 

найти. В горячий момент под
готовки к севу он ничем себя 
не проявляет и тем более не 
знает, как готовится к севу 
единоличник.

Семенной фонд среди бедноты 
до сих пор не распространен. 
СельККОВ в этом направлении 
также ничего не делает.' Об 
оказании помощи бедноте, семь
ям красноармейцев и вдовам, а 
также об организации супряг 
никто не подумал.

Семена все отсортированы, но 
не протравлены за отсутствием 
машины и зелени. Охрана их 
очень слаба (один сторож на 5 
амбаров). До 25 апреля не было 
проведено землеуказание.

Взаимоотношения между пред
седателями сельсовета и колхо
за никуде негодные. По суще
ству лицо сельсовета смазыва
ется правлением колхоза. Такое 
положение вызывает антагонизм 
между колхозниками и едино
личниками. Авторитет сельсо
вета восстановить возможно 
только обновлением его состава.

ничего в этом направлении не 
делает, как будто бы ее совсем 
не касается. РАО до сих пор 
не привлек к административ
ному взысканию ни одного сель
совета или гражданина. Видимо, 
сельсовет и РАО ждут какого- 
то особого постановления.

ОЧЕВИДЕЦ.

С т ш з е т  в селе иного, но руководство иии нет
сяц совещания редколлегий 
стенгазет и рабселькоров.

Совещание дало ряд практи
ческих указаний редколлегиям 
стенгазет о развертывании ра
боты с селькорами вокруг га
зеты „Производственная Смыч
ка". Одобрена инициатива ком
сомола о проведении в бли
жайшие дни суда над газетой 
„Молодая Деревня".

Совещание поставило перед 
райкомом вопрос о возможно
сти проведения после сева рай
онной конференции селькоров, 
о выделении фонда для пре
мии лучших стенгазет и вер
бовщиков подписчиков печати. 
Кроме того, совещание просит 
РК возбудить перед окружными 
организациями вопрос о закре
плении в районе на постоянное 
время выездной газеты. М.

Помимо того, что сельсовет не 
работоспособен, председатель его 
Царегородцев за короткий про
межуток времени произвел ра
страту 76 руб. Совершенно пра
вильно общее собрание граждан, 
а также и заседание сельсовета 
требуют снятия Царегородцева 
с работы. РИК‘у нужно осно
вательно заняться оздоровле
нием работы Язовского сельсо
вета. Селькор.

СЕЛЬКОРЫ! 
пишите о рабо
те  ударных 

бригад в поле, 
о производи

тельности  
труда на пашне.
Редактор—выездная редакция.
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